

## Intensos operativos en el vías del Valle contra el tráfico ilegal de flora y fauna

Son 172 operativos de control los que se llevaron a cabo por parte de la Policía y el Ejército Nacional, en contra del transporte ilegal de fauna y flora en lo que va del año.



📷 Crédito de foto: Especial 90minutos.co

En lo corrido de este primer semestre del año 2019, el Valle del Cauca se han decomisado un total de 1.250.84 metros cúbicos de flora maderable y no maderable, 1.127 metros provienen de la costa pacífica eso corresponde aproximadamente al 90% del total incautado por la **CVC**.

**Rubén Darío Materón Muñoz** director general de la **CVC** fue el encargado de dar a conocer el dato, durante el desarrollo del primer operativo de control a la movilización y comercialización de especímenes de la biodiversidad biológica, el cual fue realizado por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.

“Estamos realizando los operativos de control de flora y fauna en una integración del Sistema Nacional Ambiental, Sina, y tiene como objetivo realizar toda la revisión de lo que se transporta en nuestras vías nacionales. En el caso particular del Valle del Cauca, tenemos la integración de las autoridades ambientales urbanas como el Dagma, el Establecimiento Público Ambiental de Buenaventura, **EPA**, y la **CVC** en el resto del departamento del Valle del Cauca”, aseguró **Materón Muñoz**.

Durante este primer semestre del 2019 las especies maderables que se decomisan con mayor frecuencia son, cuangare, sande, sajo, chaquiro, machare y otobo, provenientes de la Costa Pacífica, al igual también se decomisaron otras especies como lo son guadua, cañabrava y carbón vegetal, provenientes del norte y centro del departamento.

Son 172 operativo de control los que se llevaron a cabo por parte de la Policía y el Ejército Nacional, en contra del transporte ilegal de fauna y flora, en las ocho regionales de la Corporación, también se llevó a cabo la inspección de vehículos y vista a lugares como galerías y plazas de mercado.

Con los operativos realizados también se buscaba sensibilizar a la comunidad sobre el cuidado y preservación de los recursos naturales, por otra parte también se realizó la revisión de salvoconductos expedidos por la **CVC** y otras autoridades ambientales, así como guías de remisión del **ICA**. De igual manera se verificó la documentación de las especies transportadas, esto se logró con la ayuda de lupas digitales y la aplicación móvil “Especies Maderables”.

## Le puede interesar:

[Estudiantes del Darién recibieron cerca de 35 árboles de la CVC para llevar a cabo jornada ambiental \(https://90minutos.co/estudiantes-darien-35-arboles-cvc-jornada-ambiental-22-08-2019/\)](https://90minutos.co/estudiantes-darien-35-arboles-cvc-jornada-ambiental-22-08-2019/)

De igual manera se informó a los transportadores e los vehículos inspeccionados acerca de la obligatoriedad de contar con el Salvoconducto Único Nacional en Línea -SUNL- para transportar productos de la diversidad biológica.

En el primer semestre del 2019, se expidieron 3.465 salvoconductos para la movilización, removilización y renovación de flora maderable y no maderable, las especies con más permisos fueron guadua, cuangare, sande, sajo y chanul.

“La Gobernanza Forestal es una Política Nacional que el Ministerio ha querido establecer. Hemos venido trabajando, en todo el país, las 33 corporaciones autónomas haciendo, primero, control del tráfico que se hace de flora, con la aplicación de algunos criterios de identificación de la madera que se transporta, visitas a sitios de venta para verificar su origen legal y, finalmente, la certificación a las empresas que hacen ese esfuerzo por comprar y vender madera de origen legal. En ese sentido, el Valle del Cauca ha tenido una experiencia interesante”, añadió el Director General de la **CVC**.

“Queremos exaltar a la **CVC** por su compromiso en la implementación de la Gobernanza Forestal. No solamente es la primera Corporación en el Pacífico en implementar todos los instrumentos, sino que, con las mejoras que ha hecho, está garantizando que la madera que se aprovecha de los bosques se maneja sosteniblemente y hay condiciones que permiten identificar que los productos que salen de la jurisdicción del Valle son legales y sostenibles”, aseguró **Alejandra Ruiz Díaz**, profesional especializada de la Dirección de Bosques del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible. “La **CVC** fue la primera corporación en el país en reconocer a sus empresas forestales por legalidad”añadió.

## Otras noticias:

[Colombia trabaja para evitar que incendios en cuenca del Amazonas lleguen a su territorio \(https://90minutos.co/colombia-trabaja-evitar-incendios-amazonas-23-08-2019/\)](https://90minutos.co/colombia-trabaja-evitar-incendios-amazonas-23-08-2019/)